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改善するべき点

担当教官のコメント

・先生のおっしゃっていたとおり、教科書に載っていない

事情などが聞けて面白い。�

・いろいろな裏話が聞けて得した気分になること。�

・おもしろい話をたくさん聞ける。�

・いろんな役にたつ雑談が聞けること。�

・教科書にないような話をしてくれる。�

・雑談おもしろい。�

・最近の研究の動向など、興味深い話が聞けて楽しい。授

業もわかりやすい。�

・教科書の古い内容だけでなく、最新の情報も教えてくだ

さること。教科書を持っていない人にも配慮していること。

・脱線した話でも役に立つものがありました。�

・最新の論文を取り上げて、授業で扱ってくれた。�

・これから行う授業の内容の導入を毎回してくださって、

それがとても面白いです。�

・いろいろな発見などの背景などを話してくださるのはと

てもおもしろく、興味深かった。�

・本には載っていない知識を与えてくれること。�

・プリントなど、使ってくれてわかりやすかったです。授

業の内容も面白くてよかったです。先生の雑談（？といっ

ても授業に関連したこと）がいつも興味深かったです。

概論から発展した内容で理解しやすかったですし、興味

深かったです。�

・時の流れに合った内容でした。

学生自身の取り組み度評価を含めて、概ね妥当な評価であると思います。試験、レポート提出等要求されるものが多い

中、大方の学生は大変良く勉強してくれたと評価しています。コメントの中にある「雑談」の評価は好意的な意見が多かっ

たのですが、「注意点」の中で指摘されたように、肝心の授業内容と時間的にバランスをとるように今後は心掛けるつも

りです。学生諸君には、「自ら学ぶ姿勢」が弱く、「単に習っている態度」になっている点について是非改善の努力を期

待したい。

・教官が遅れてやってくる。�

・前述の余談が少し多すぎる気がする。�

・いろいろな裏話が長すぎる。もっと授業をしてほしい。

�

・脱線しすぎて、授業がすすまない。�

・前置きが長いので何がテーマで話しているのかまったく

わからない。�

・授業の内容がやや難しい。�

・雑談がすこし多かったような気がします。結局今回の授

業での重要なトコロがわからず終いだったりしました。

�

・もう少し、裏話だけでなく、科目の要点だけでも教えて

ほしい。

・Ｓ先生のいろいろな興味深い話はとてもおもしろいですし、

考えさせられることが多いのですが、いつも授業の最後

のほうになって、本来の授業の講義をして、その説明が

とても早くて困ることがありました。�

・もう少しゆっくり願いします。
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